



## Ministerios ELIM

The Awaken Church  
Senior Pastor Rafael Ramirez

### Cual es el Mensaje?

*Aconteció en Iconio que entraron juntos en la sinagoga de los judíos, y hablaron de tal manera que creyó una gran multitud de judíos, y asimismo de griegos. Mas los judíos que no creían excitaron y corrompieron los ánimos de los gentiles contra los hermanos. Por tanto, se detuvieron allí mucho tiempo, hablando con denuedo, confiados en el Señor, el cual daba testimonio a la palabra de su gracia, concediendo que se hiciesen por las manos de ellos señales y prodigios. Y la gente de la ciudad estaba dividida: unos estaban con los judíos, y otros con los apóstoles. Pero cuando los judíos y los gentiles, juntamente con sus gobernantes, se lanzaron a afrentarlos y apedrearlos, habiéndolo sabido, huyeron a Listra y Derbe, ciudades de Licaonia, y a toda la región circunvecina, y allí predicaban el evangelio.*

*Hechos 14:1-7*

Habiendo sido perseguidos y corridos de Antioquia de Pisidia por aquellos de la circuncisión, quienes movidos por celos instigaron a “mujeres piadosas y distinguidas y a los principes de la ciudad” para que levantaron persecución contra Pablo y Bernabe (Hechos 13:50) y esto vino a causa de que la palabra estaba siendo predicada, estaba siendo recibida y muchos creyeron (Hechos 13:48) y por causa de ello la palabra del señor se difundió por toda aquella provincia.

Y vemos como ahora en el capítulo catorce, una vez más estos enviados por la iglesia de Antioquia, vienen a encontrar nuevamente oposición.

Pero al igual que Antioquia de Pisidia esta región no era ajena al judaísmo, no era ajena al nombre de Jehová, no era ajena al mensaje de que un día vendría un salvador, esto de los de la circuncisión y prosélitos, pero en su ceguera espiritual se aferraban más a la religiosidad; no podían recibir el mensaje del Señor Jesucristo, ni aquellos que lo predicaban. Los de la circuncisión no eran ajenos, y estos eran los que entorpecían el evangelio de Cristo.

*Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con Dios; no que seamos competentes por nosotros mismos para pensar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios, el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu vivifica. 2 Corintios 3:4-6*

Esta región en su mayoría eran gentiles paganos, en el caso de Iconio estaban sumergidos en la mitología Griega, estos eran los que oían el evangelio, lo recibían y se arrepentían.

Sin embargo aquellos religiosos que proclamaban tener la verdad, se reprobaban a sí mismos pues habiendo oído la verdad, la rechazaron. Pero ahí hay un dato interesante al final del versículo 48 del capítulo 13:

*Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna. Hechos 13:48*

**Me preguntaba hace unos años atrás:**

- ¿Cuál es el mensaje?
- ¿Cuál es el anuncio?
- ¿Qué es lo que el pueblo necesita?
- ¿Cuál es el anuncio que debemos llevar?

Y me acuerdo que veía pasajes como estos que dicen: “y predicaban ellos con denuedo el mensaje” (Hechos 4:29-31); o “Y no cesaban de predicar a Cristo” (Hechos 5:2). Y me vino a la mente el pasaje que dice “Id y predicad El reino de los cielos se ha acercado” (Mateo 4:17).

¿En qué forma se había acercado el reino de Dios a los hombres? Que lindo sería conocer, que Dios no es un ser que se encuentra a la distancia sino que es un Dios que ha venido y hecho morada con los hombres, y que ahora desea morar en cada uno de nuestros corazones.

*Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. Efesios 1:3-10*

- Porque el justo por la Fe, vivirá” Romanos 1:17
- Siendo justificados por la fe, la fe en Cristo Jesus, Romanos 5:1

**Y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna:**

Pero no todos los que escuchan el mensaje lo reciben, no todo los que se acercan recibirán a Cristo, otros verán creerán pero no habrá compromiso. Pero a aquellos que han de ser salvos, a aquellos que le recibieron, Él les dio el derecho de ser llamados hijos de Dios. Aleluya!

*Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios. Juan 1:12*

Hijos de Dios, no de voluntad humana, sino de Él (Juan 1:13) El plan de salvación fue originado en el corazón de Dios (Juan 3:16) y ejecutado por el Hijo de Dios hecho carne, Cristo Jesus (Juan 6:40).

Cristo Jesus, Cristo Jesus el hijo de Dios hecho carne, perseguido, juzgado, crucificado en un madero, por ti y por mi, para que a través de su sacrificio todo aquel que viniera a él y creyera en él, encontrará perdón de pecados y salvación.

*Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Juan 3:16*

Dios amo, y el inicio de la relación, plan de rescate, y envió a su hijo como puente de contacto, para que todo, todo el que en él crea, no se pierda, que encuentre paz, perdón, restauración y encima de ello alcance la vida eterna. Cristo dijo:

*Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. Juan 14:6*

Pero esto no se queda en este lugar: Si me conoces a mi, si en verdad quieres conocer quien soy, dijo Jesua; también conocerás al Padre (Juan 14:7) Y “todo el que a mi viene, yo no le hecho fuera” (Juan 6:37).

¿Cuál es el mensaje?

Que Cristo, el Hijo Unigénito del Dios Padre, se hizo carne y vino a nosotros para revelarnos la gracia del Dios Padre (Juan 1:14). Una vez que cumplió su labor aquí en la tierra, se dispuso a tomar tu lugar y el mío en una cruz, donde pagó el precio de nuestra redención, (Hechos 13:29) ofreciendo así mismo como rescate. Habiendo hecho esto, resucitó tres días después y, presentándose al Padre, su sacrificio fue hallado suficiente pago (Juan 29:17).

Así fue como fuimos adquiridos por Él y para Él (1 Corintios 6:20; 1 Pedro 1:17-19). Hoy no hay condenación (Romanos 7:1), no hay pesar, no hay pecado que te pueda apartar del amor de Él (Romanos 8:35). Si vienes a Él (Juan 1:12-13) y aceptas su sacrificio, si pones tu fe en Él, Él te redimirá también. Entonces, recibirás la paz (Juan 14:27) y el perdón que tanto anhelas, y verdaderamente alcanzarás descanso para tu alma.

¿Lo aceptas hoy?

*Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. Juan 3:16-17*